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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
REPITEN EN OPLES 68 FUNCIONARIOS Un total de 68 de los 126 nuevos consejeros tienen una vinculación con el INE o con los institutos y consejos locales. Ayer la Comisión de Vinculación del INE definió las listas de integrantes de los Organismos Públicos Locales Electorales en 18 entidades donde habrá elecciones locales en 2015. La Comisión de Vinculación, que encabeza Marco Antonio Baños, decidieron que tres ex presidentes de institutos locales, Querétaro, Morelos y Baja California Sur, repetirán pero como consejeros. (a.m. 2-Reforma) 
 
ELIGEN A LOS 7 NUEVOS CONSEJEROS DEL INE-QRO El INE dio a conocer la lista de consejeros electorales para el Estado de Querétaro, entre los cuales destaca la actual presidente del Consejo General del IEEQ, Yolanda Elías Calles Cantú, por un periodo de 6 años. (Diario 
de Querétaro 4-A, Noticias 4-A y a.m. 1-A y 7-A) 
 
COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” Por último, este martes inicia el proceso electoral 2014-2015, que será organizado y garantizado por el Organismo Político Local: IEEQ. El INE ha decidido quiénes serán los 7 que ocupen el cargo de consejeros en el organismo local. Los menciona. (a.m. 1-A) 
 
ACTIVISTA PRESIDIRÁ AL ÓRGANO ELECTORAL  Por Malena Hernández Gerardo Romero Altamirano, activista ciudadano de 34 años de edad, será el consejero presidente del Instituto Electoral del Estado de Querétaro por los próximos siete años, acompañado por tres consejeros que ya han sido funcionarios del órgano electoral y otros tres que se estrenarán como funcionarios electorales. El Instituto Nacional Electoral publicó este sábado en su portal www.ine.mx la lista de la propuesta de candidatos a ocupar los cargos de consejeros presidentes y consejeros electorales de los organismos públicos locales, así como los periodos respectivos por cada entidad federativa. El elegido para presidir el IEEQ hasta 2021 ha trabajado en la Comisión de Educación de la Confederación Patronal de la República Mexicana, trabajó en la extinta Secretaría de la Contraloría municipal de Querétaro cuenta con una maestría en arquitectura, ha sido colaborador de diversos medios de comunicación y participó en el programa ‘Querétaro, Estado de Valores’. Los consejeros electorales restantes serán el ex funcionario del Instituto Electoral de Querétaro, Luis Octavio Vado Grajales (seis años); la actual presidenta del consejo general del IEEQ, Yolanda Elías Calles Cantú (seis años); la licenciada en mercadotecnia Nayeli Gema Morales Martínez (seis años); la coordinadora de partidos y asociaciones políticas en el IEEQ, Gabriela Benítes Doncel (tres años); la socióloga, Jazmín Escoto Cabrera (tres años) y el actual consejero electoral y docente, Jesús Uribe Cabrera (tres años). De acuerdo con la convocatoria, “la Comisión de Vinculación con los Organismos Públicos Locales presentará al consejo general del INE una sola lista con los nombres de la totalidad de las y los candidatos a ocupar todas las vacantes y los periodos respectivos, procurando que por lo menos tres candidatos sean del mismo género”; el Consejo General designará a los integrantes del Consejo General del Organismo Público Local en Querétaro a más tardar el 30 de septiembre. La lista de los consejeros designados debe ser publicada a más tardar el 1 de octubre en el portal del instituto, y adicionalmente deberá ser publicada en el Diario Oficial de la Federación y en la Gaceta Oficial del Estado en fecha posterior. Este martes inicia el proceso electoral 2014-2015 en Querétaro por lo que los consejeros designados deberán rendir protesta antes de esta fecha.  http://amqueretaro.com/2014/09/activista-presidira-al-organo-electoral/.html 



 
DOMINGO 28 DE SEPTIEMBRE DE 2014 

 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

ARQUITECTO ORGANIZARÁ ELECCIONES EN QUERÉTARO Gerardo Romero Altamirano, arquitecto, empresario y el ex servidor público especializado en obras públicas, será el encargado de organizar y presidir las elecciones estatales en Querétaro en el 2015. Además, de los funcionarios electos para formar parte del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) es el que mayor tiempo estará en el cargo, con siete años, por lo que también participará en las elecciones del 2018 y 2021. En el Consejo también se encuentran cuatro exfuncionarios del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ): Yolanda Elías Calles Cantú, cuya presidencia al frente del organismo ha sido reiteradamente cuestionada por representantes de partidos políticos; Luis Octavio Vado Grajales, ex director ejecutivo de Educación Cívica del IEQ; el ex consejero electoral Jesús Uribe Cabrera; así como Daniela Benites Doncel, excoordinadora de Asociaciones y Partidos Políticos del IEQ. Las dos últimas integrantes del IEEQ son: Gema Nayeli Morales Martínez, licenciada en Mercadotecnia y quien tiene un negocio en la ciudad de Querétaro desde hace ocho años, así como Jazmín Escoto Cabrera, ex asistente local de Capacitación Electoral y de Educación Cívica del INE en Querétaro. De acuerdo a la ley electoral, el actual Consejo General deberá tomar protesta antes del 30 de septiembre y debe aprobar las reglamentaciones locales e iniciar el proceso en el estado el 6 de octubre.   http://queretaro.quadratin.com.mx/Arquitecto-organizara-elecciones-en-Queretaro/ 
 
CUATRO MUJERES Y TRES HOMBRES AL IEEQ Después de tanto esperar bajo la incertidumbre que rodeó al proceso de selección de los nuevos consejeros del Consejo General del IEEQ, este fin de semana el INE abrió la puerta de develó lo nombres de las cuatro mujeres y tres hombres que estarán al frente del proceso electoral que inicia la próxima semana en Querétaro. Tres de los designados ya venían trabajando al anterior Instituto Electoral, la ex presidenta del Consejo Yolanda Elías Calles, el consejero Jesús Uribe Cabrera que también el académico Luis Octavio Vado Grajales. Gerardo Romero Altamirano es ya el nuevo Presidente del Consejo General del IEEQ; y lo acompañarán en la travesía de conducir el proceso electoral siguiente Gema Nayeli Morales Martínez, Gabriela Benítez González y Jazmín Escoto Cabrera. Los consejeros recién nombrados no solo enfrentarán la conducción del proceso electoral con nuevas reglas derivadas de la reforma político electoral y de la subordinación que tendrán del INE, quien para efectos prácticos es su nuevo “jefe”; también habrán de enfrentar la falta de recursos económicos para saldar deudas que nacen de manera natural al despedir al personal que venía desempeñándose como consejeros. Está el caso del Licenciado José Vidal Uribe Concha, quien viene trabajando en la Institución desaparecida llamada IEQ, desde hace muchos años y su última actividad era de consejero electoral, con el salario de consejero deberá liquidarlo el IEEQ, nuevo patrón. Lo mismo sucederá con otros consejeros, aunque con menor antigüedad tendrán que ser indemnizados. Excepción hecha que alguno de ellos acepte la reubicación, que no sería mala idea en aquellos que demostraron seriedad, honestidad y capacidad, para que continúen prestando sus servicios al nuevo Instituto. Que mucha falta les hará a los nuevos consejeros, sobre todo aquellos que nada saben de la práctica, de la operatividad electoral. Ahora se abre el compás de incertidumbre ¿En qué momento toman posesión los nuevos consejeros? Necesitan tomar protesta y entrar en funciones rápidamente. Los que se van, seguramente ya vaciaron sus escritorios y solo queda firmar las actas de entrega-recepción. Pero ¿Y las liquidaciones? Uno de los primeros acuerdos que deberán tomar los nuevos consejeros ya están en la agenda. Así como nombrar a nuevos funcionarios ¿Se queda el Director Ejecutivo que compitió y no pasó o lo ratifican? Otro de los acuerdos urgentes versa sobre el presupuesto para el año venidero y el acercamiento con las autoridades de gobierno del Estado, con las que deberán trabajar muy de cerca, sin llegar a la subordinación que tanto se criticaba pero que nadie demostró nada. Así pues, a trabajar con la mayor certidumbre posible, el tiempo no espera. 
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 http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=8345 
 
DAN A CONOCER PROPUESTA PARA LOS SIETE CONSEJEROS DEL IEEQ Este sábado, el Instituto Nacional Electoral (INE) publicó la lista de la propuesta de siete candidatos a consejeros electorales del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). Esto derivado de que siete de los 171 aspirantes pasaron el examen, ensayo, entrevista y revisión curricular, quienes podrían ser los próximos consejeros electorales a partir del mes de octubre que está por iniciar. Los propuestos de acuerdo al mejor perfil son Romero Altamirano Gerardo como consejero Presidente durante siete años; Vado Grajales Luis Octavio como consejero electoral por seis años; Elías Calles Cantú Yolanda, consejera electoral por seis años; Morales Martínez Gema Nayeli, consejera electoral por seis años. Además, Benítes Doncel Gabriela, consejera electoral por tres años; Escoto Cabrera Jazmin, consejera electoral por tres años y Uribe Cabrera Jesús, por el mismo periodo. Cabe mencionar que la lista de propuestas tendrá que ser aprobada por el Consejo General del INE, en la sesión programada para el próximo martes, pues los nuevos integrantes del órgano electoral local deberán ser designados a más tardear en la primera semana de octubre.Este sábado, el Instituto Nacional Electoral (INE) publicó la lista de la propuesta de siete candidatos a consejeros electorales del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). Esto derivado de que siete de los 171 aspirantes pasaron el examen, ensayo, entrevista y revisión curricular, quienes podrían ser los próximos consejeros electorales a partir del mes de octubre que está por iniciar. Los propuestos de acuerdo al mejor perfil son Romero Altamirano Gerardo como consejero Presidente durante siete años; Vado Grajales Luis Octavio como consejero electoral por seis años; Elías Calles Cantú Yolanda, consejera electoral por seis años; Morales Martínez Gema Nayeli, consejera electoral por seis años. Además, Benítes Doncel Gabriela, consejera electoral por tres años; Escoto Cabrera Jazmin, consejera electoral por tres años y Uribe Cabrera Jesús, por el mismo periodo. Cabe mencionar que la lista de propuestas tendrá que ser aprobada por el Consejo General del INE, en la sesión programada para el próximo martes, pues los nuevos integrantes del órgano electoral local deberán ser designados a más tardear en la primera semana de octubre.  http://www.reqronexion.com/index.php/dan-a-conocer-propuesta-para-los-siete-consejeros-del-ieeq/  
EL INE NO SABE ELEGIR  Por: Jesús Roldán Acosta La lealtad de un escritor siempre varía, porque las víctimas varían”. Graham Greene. Y es que con la supuesta consigna de avanzar hacia una “democracia representativa”, los Consejeros Electorales del Instituto Nacional Electoral (INE), han dado fehaciente muestra de no ejercer real Transparencia y sí del ejercicio subrepticio de la corrupción, al recientemente elegir -de entre muchos candidatos- a ocupar los cargos de nuevos Consejeros electorales en el estado de Querétaro, a algunos que no tienen remota idea, ni tampoco han laborado en asuntos electorales, menos han figurado en cargos previos de esa naturaleza. Nos imaginamos que sí habría pesado la “opinión” de dirigentes nacionales de partidos políticos para recomendar a algunos de ellos; una vez más la improvisación se apodera de las instituciones públicas. Por cierto, quedaron fuera, -ya en la última fase relacionada con el análisis curricular- varias personas que sí han ocupado cargos directivos en el otrora IEQ, ahora IEEQ (Instituto Electoral del Estado de Querétaro). Lo anterior nos lleva a pensar en uno más de los tantos hechos relacionados con la No transparencia (No se diga que por “subir” resultados al portal electrónico del INE www.ine.org.mx) ya es el proceso “transparente”, además de la corrupción existente en nuestro país en este y en otros asuntos de interés particular. Si a ésta se le identifica como un problema de orden humano, además, si añadimos que en connivencia con la impunidad, se acrecienta por la presencia activa de los personajes que se aposentan en el poder público y en el privado; 
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éste lo corrompe absolutamente. Cuál ha sido nuestra sorpresa al ver el registro de los nombres de personas que participaron en la lista definitiva de Consejeros Electorales del Estado de Querétaro que fueron aprobados por el grupo de Consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE, antes IFE), bajo la batuta del Dr. Lorenzo Córdova (hijo del extinto académico y escritor universitario de pensamiento de izquierda, Dr. Arnaldo Córdova); éste último podría, en caso de que estuviese vivo, estar muy ofuscado, ya que su carácter personal y proceder profesional de esa politólogo era de rectitud y objetividad; los genes no se reprodujeron en su hijo. Al parecer, los Consejeros del INE tuvieron la ocurrencia y grandes dislates para seleccionar a varios individuos, que en cuanto al manejo de asuntos electorales no han transitado en su vida personal. Salvo casos concretos, como el de Yolanda Elías Calles Cantú (que hasta hace unos cuantos días ocupaba el cargo de Consejera Presidenta del IEQ, ahora continuará como Consejera Estatal, por seis años más) y de Mario Vado Grajales; de otros más no se les conoce que hayan participado ni como representantes de casillas electorales. Algunos que sí pudieron –por propios méritos profesionales- llegar a la etapa final y que además cuentan con amplia y comprobada experiencia electoral quedaron en el camino; la inexperiencia y simulación deja de lado a los que sí verdaderamente conocen los vericuetos y saben manejarse en las farragosas vías de la política electoral. Los nuevos Consejeros estatales electorales tendrán que aprender a marchas forzadas en su nueva encomienda, aún y cuando cuenten con asesores del IEEQ, que sí sabrían orientarlos. Ojalá que ese aprendizaje “al vapor”, no abone a futuros y negativos encuentros, que podrían darse no sólo con los Partidos Políticos ahí representados -que por estas épocas fungen más bien como una Agencia de Reclutamiento de empleados-, incluidos a las tres nuevas organizaciones políticas, sino en la propia dinámica del proceso electoral.Restan unas cuantas semanas para que arranque el proceso electoral, -que no instalación de Casillas para ejercer el derecho del voto- y que tendrá como escenarios a varias entidades federativas, entre ellas a Querétaro. Por cierto, anualmente a todos los mexicanos que aportan y de manera directa e indirecta pagan sus impuestos, nos cuesta la estratosférica cifra de poco más de 10 mil millones de pesos por “contar” con políticos, muchos de ellos dispendiosos, y que llevan a la quiebra financiera de esta sociedad. Tan sólo el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados (en San Lázaro) tiene un séquito de 40 personas que como “asesores” cobran –en conjunto- un salario mensual que asciende a los 3.2 millones pesos mexicanos.  En los últimos doce meses, y a propósito de las elecciones a efectuarse en junio del 2015, las cofradías y camarillas de “influyentes personajes” han estado apareciendo y se han movido, desde un bajo perfil, hasta hacerse presente en cuanta cantidad de eventos o actos públicos y flashazos necesitan, replicándose las imágenes, gracias a las redes sociales; hay desde aquellos que son representantes de siniestros grupúsculos que han abusado generacionalmente del poder y de los privilegios predominantes, tanto en México, como en el estado de Querétaro. Esos grupos han hecho de las suyas y eso ha estado entorpeciendo el avance a un mejor estadio del desarrollo de la población en general. Al tiempo.  http://alternativo.mx/2014/09/el-ine-no-sabe-elegir/  
PRESENTARÁ PAN DENUNCIA ANTE EL IEEQ POR PRESUNTO ACARREO EN LA UAQ Por Yaneli Ortiz El dirigente del Partido Acción Nacional (PAN) en Querétaro, José Báez Guerrero, calificó como lamentable la posibilidad de que una joven universitaria haya ofrecido boletos para el encuentro de Gallos a cambio de asistir a un evento del Partido Revolucionario Institucional (PRI) con fines proselitistas, además de que dijo, presentarán una denuncia ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) por esta situación. “Vamos a presentar una denuncia, por el tema de la fiscalización, porque nos preocupa que haya dinero que se esté ejerciendo o destinando para beneficiar a un partido político y probablemente no este registrado en el Instituto Electoral del Estado de Querétaro”, aseveró. En ese sentido, refirió que por este concepto, de fiscalización,  solicitarán  de manera breve los informes y si de ahí se desprende que existen irregularidades, 
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entonces se evaluará interponer una denuncia ante el órgano electoral. Cabe mencionar, que durante la semana pasada estuvo circulando en las redes sociales un video en donde una joven universitaria ofreció en la prepa norte de la UAQ, boletos a los estudiantes para el encuentro de futbol de Gallos Blancos contra América, a cambio de asistir un evento en la explanada de la institución a las 17:30 horas. Coincidentemente, en esa hora se realizaba el acto de toma de protesta de la Federación de Estudiantes Universitarios de Querétaro (FEUQ), evento al que acudió el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa.  http://adninformativo.mx/presentara-pan-denuncia-ante-el-ieeq-por-presunto-acarreo-en-la-uaq/ 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN  
LLAMA JOSÉ L. BÁEZ A RECUPERAR GUBERNATURA Durante el Encuentro Estatal del PAN, con motivo del 75 aniversario de su fundación, el dirigente del partido José Báez Guerrero, hizo un llamado a los militantes para que vayan “juntos, unidos y a tiempo” en las próximas elecciones y conviertan a Querétaro en la primera entidad en el país en recuperar la gubernatura que habían ocupado “por el bien de los ciudadanos”. (Diario de Querétaro 7-A, Noticias 1-A y 3-A, Plaza de 
Armas 5 y a.m. 5-A)  
HARÁ PAN DECISIONES CRUCIALES, AFIRMA BÁEZ Además, entrevistado al término de la celebración de los 75 años del partido, el presidente estatal del PAN, José Luis Báez, dijo que no hay avances todavía acerca de si el secretario general de la cúpula nacional del partido, Ricardo Anaya Cortés, renunciará al cargo para competir con el senador Francisco Domínguez Servién por la candidatura panista a la gubernatura; pero es un hecho que esto debe de ser resuelto en los próximos siete días. (Plaza de Armas 5)  
BRAVO EL PAN, SEMILLA DE LA TRANSICIÓN DEMOCRÁTICA Lo afirmó el ex presidente nacional del PAN, Luis Felipe Bravo Mena, durante su participación en el Encuentro Estatal “Unidos para ganar”, celebrado ayer en el Teatro Metropolitano. (Noticias 4-A y El 
Universal Querétaro 1-A y 3-A)  
ESTÁ EL PAN BIEN POSICIONADO: LUIS FELIPE BRAVO MENA Asimismo ve a su partido “espléndidamente bien” en Querétaro para 2015, y afirmó que el albiazul está bien posicionado a las siguientes elecciones. (Plaza de Armas 4)  
PODRÍAN FUNCIONAR REFORMAS SI SON BIEN APLICADAS: ZUCKERMANN Las reformas estructurales recién aprobadas podrían funcionar, si son bien aplicadas, afirmó el analista político Leo Zuckermann. Señaló que hoy en día, la segunda fuerza política en el país no es Acción Nacional sino la izquierda mexicana.  Donde estará fuerte la competencia, agregó, será en los estados, toda vez que habrá elecciones en nueve entidades, entre ellas Querétaro. (Noticias 3-A)  
  “MALÍSIMAS” LAS PREGUNTAS DE LAS CONSULTAS: ZUCKERMAN El analista político y economista Leo Zuckerman afirmó que “son malísimas” las preguntas de las tres consultas populares que harán PAN, PRD y PRI el domingo 7 de junio de 2015 en materia salarial, energética 
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y electoral. Lamentó que esta figura jurídica corra el riesgo de naufragar, porque, afirmó, es “un buen instrumento de democracia participativa”. (Plaza de Armas 4) 
 
“GANARÍAMOS” HOY POR 3 PUNTOS, SEGÚN PANCHO Según el senador Francisco Domínguez Servién, quien señaló que tienen mediciones que reflejan que el PAN con candidatura única o en coalición, ganaría en Querétaro las elecciones de gobernador en 2015. Asimismo reconoció que ha habido conversaciones con Anaya Cortés respecto a enarbolar un solo proyecto y privilegiar los perfiles más competitivos, pero no se han determinado fechas ni los nombres de los que estarán en las boletas electorales del 2015. (Diario de Querétaro 7-A y Noticias 3-A)  
NO DESCARTAN ALIANZAS CON MC: PANCHO NO se descarta un esquema de alianza entre el PAN y el Partido Movimiento Ciudadano hacia el proceso electoral 2015, afirmó el senador Francisco Domínguez Servién, quien cuenta con aspiraciones a la gubernatura del estado. (Plaza de Armas 4 y a.m. 5-A)  
NO SE DEBE CAER NUEVAMENTE EN LA DIVISIÓN: GONZÁLEZ VALLE Además, el expresidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle en cuanto a los rumores de que Francisco Domínguez y Ricardo Anaya contenderán por la candidatura para gobernador del estado de Querétaro, indicó que podrían representar muy bien al partido, pues los calificó como personas excelentes, con la experiencia suficiente y que tienen ganas de seguir sirviendo a Querétaro. (Noticias 4-A, El Universal 
Querétaro 4-A y a.m. 5-A)  
URGE AL PAN RECUPERAR PRINCIPIOS: MARMOLEJO Lo anterior en el aniversario 75 del PAN, sostuvo la presidenta del Comité Directivo municipal, Beatriz Marmolejo. (Diario de Querétaro 8-A)  
ENFOCA AN ENERGÍA EN EL CONGRESO En el marco del 75 aniversario del albiazul, el coordinador de la fracción del PAN en el Congreso local, Guillermo Vega Guerrero, afirmó que el partido tiene una gran representación en el Congreso local, a su ver los 10 diputados de su albiazules son los que han estado más cercanos a la ciudadanía con resultados positivos. (El Universal Querétaro 3-A)  
SE PERFILAN RUMBO AL CENTENARIO El presidente municipal panista, Antonio Zapata Guerrero aseveró que a partir del 75 aniversario del PAN el partido debe comenzar a construir los cimientos para lo que debe ser el PAN de los 100 años, con triunfo, justicia y éxito. (El Universal Querétaro 3-A) 
 
PARTIDO DEBE BUSCAR LA UNIDAD, ASEGURAN Lo anterior por el presidente municipal de El Marqués, Enrique Vega Carriles, quien recordó que el PAN, a lo largo de sus 75 años, ha pasado por pruebas importantes, ya que fue gobierno durante dos administraciones y actualmente es oposición, lo que ha enseñado al partido que la mejor forma para triunfar es la unidad y garantizar la democracia. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
ANAYA Y DOMÍNGUEZ SON BUENOS: GARRIDO Asevera el ex gobernador del estado, Francisco Garrido, que el diputado federal Ricardo Anaya y el senador de la República, Francisco Domínguez, -posibles candidatos del PAN rumbo a la gubernatura del estado- “son 
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muy buenas cartas de Acción Nacional”; esto en el marco del 75 Aniversario del PAN.  No obstante, se negó a dar un análisis del trabajo desempeñado por el actual Poder Ejecutivo de Querétaro y apuntó que podrá dar un balance hasta que concluya este periodo. (Plaza de Armas 1 y 4, El Universal Querétaro 5-A y a.m. 5-A) 
 
IGNORAN SI MADERO IRÁ POR GUBERNATURA El senador por Querétaro, Francisco Domínguez Servién, dijo desconocer sobre la posibilidad de que el dirigente nacional del PAN, Gustavo Madero Muñoz, pudiera pedir licencia para contender por la gubernatura de Chihuahua, y señaló que el panorama del albiazul se definirá hasta el 7 de octubre. Sobre la calificación que le daría al actual secretario general, Ricardo Anaya Cortés, como aspirante a la gubernatura de Querétaro, respondió que sería un buen candidato, aunque afirmó que no especulará sobre decisiones futuras. Hasta el momento dijo que el dialogo ha sido con base en la unidad del partido. (El Universal 
Querétaro 4-A) 
 
NO, A “DESIGNACIÓN” PARA SJR: CABRERA V. Roberto Carlos Cabrera Valencia, consejero estatal del PAN, consideró que la elección del candidato que contenderá por la presidencia municipal de San Juan del Río para el proceso del 2015, debe realizarse democráticamente, y no por designación; luego de afirmar que buscará nuevamente dicha candidatura. En cuanto a la gestión de Fabián Pineda como presidente municipal, destacó que San Juan del Río se encuentra en el abandono, pues hay rezago en servicios básicos, obra pública y en seguridad. (Noticias 4-A)  
VIENEN CAMBIOS EN EL PAN La próxima semana será decisiva dentro del PAN en Querétaro pues los militantes que ocupen un cargo al interior pero deseen participar en el proceso electoral del 2015, deberán presentar su renuncia, informó el dirigente estatal de Acción Nacional, José Báez Guerrero, quien adelantó que podría anunciar también su salida para contender para una diputación local.  Quien confirmó su intención de contender por una diputación federal fue la alcaldesa de Huimilpan, María García Pérez, al advertir que la decisión final la tomará acompañada de su partido. (Diario de Querétaro 7-A y a.m. 5-A. Sólo el primer párrafo en Noticias 4-A y El Universal Querétaro 4-A. Sólo el segundo párrafo en Noticias 4-A. 
 
EL PAN DEBE APRENDER DE SUS ERRORES: GARCÍA Lo anterior de acuerdo con la presidenta municipal de Huimilpan, Mary García; en cuanto a Ricardo Anaya y Francisco Domínguez, posibles candidatos panitas a la gubernatura del estado, aseguró que hasta el momento son las cabezas que estarán luchando por ser el candidato a este puesto de elección. (El Universal 
Querétaro 4-A)  
VIENEN CAMBIOS EN EL PAN La próxima semana los militantes del PAN que ocupen un cargo al interior pero deseen participar en el proceso electoral del 2015, deberán presentar su renuncia, informó su dirigente estatal, José Báez Guerrero. Sin embargo, no se ha planteado aún la renuncia de Ricardo Anaya y tampoco la del senador Francisco Domínguez. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
NO HAY RECURSOS PARA OBRAS DE MITIGACIÓN, SEGÚN AGUILAR A decir del diputado federal, Marcos Aguilar Vega, el recurso para las obras de mitigación por instalación de la estación del TAV no está incluido dentro del proyecto de presupuesto de 2015 propuesto a nivel federal. Dijo que este recurso tendría que venir en el proyecto de presupuesto para 2015, pues el Gobernador 
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Calzada anunció obras para 2015, 2016 y 2017, y señaló que en el presupuesto estatal no vendrían pues se trata de recurso federal el anunciado. (Diario de Querétaro 7-A) 
 
FOTO-NOTA  El diputado federal, Marcos Aguilar, logró reunir esta semana a diversas corrientes del panismo en una conferencia de prensa previa a su informe. (a.m. 1-A) 
 
PRI 
 
CERCANÍA DISTINGUE A LA CNOP: ORDAZ La ciudadanía es por quien vale la pena trabajar, así lo dijo el Dirigente Municipal de la CNOP de Querétaro, Quico Ordaz en su reunión con líderes de Santa Rosa Jáuregui. (Diario de Querétaro 11-A) 
 
ENRIQUE GONZÁLEZ RINDIÓ PROTESTA COMO DIRIGENTE DE LA FENASEM Lo anterior en relevo de Roberto Loyola, protesta que fue tomada por el dirigente estatal del PRI, Tonatiuh Salinas. (Diario de Querétaro 1-C)  
DESESTABILIZACIÓN NACIONAL EN 1994: MPA Se presenta entrevista con Mariano Palacios Alcocer, ahora embajador de México en El Vaticano, quien recuerda el asesinato de José Francisco Ruiz Massieu y de Luis Donaldo Colosio. Sobre éste último, recuerda que la noticia la conocieron en Vancouver, al concluir la reunión Ministerial del Acuerdo paralelo al TLC en materia ambiental. La delegación mexicana la encabezaba el secretario de Desarrollo Social, Carlos Rojas Gutiérrez, y lo acompañaban Julia Carabias del Instituto Nacional de Ecología y él, como Procurador Federal de Protección al Medio Ambiente, junto con José Calzada Rovirosa, que colaboraba en PROFEPA. (Plaza de 
Armas 6 y 7) 
 
PRI-PANAL 
 
ARMAN ALIANZA PRI-PANAL 2015 Tras una visita de cortesía política, en el marco del Consejo Nacional y Asamblea Extraordinaria del PANAL en el municipio de San Juan del Río, el Gobernador José Calzada Rovirosa, declaró que existen importantes coincidencias políticas y de trabajo con los neoaliancistas, sin embargo, recalcó que serán los organismos políticos quienes determinen si van en coalición en el proceso electoral del 2015.  Con imagen de Abel Magaña. (Plaza de Armas 1 y 3. Sin imagen de Abel Magaña, en a.m. 6-A y El Universal Querétaro 1-A y 8-A) 
 
REELIGE NUEVA ALIANZA A LUIS CASTRO O. COMO LÍDER NACIONAL EN SJR En Sesión Extraordinaria de la Asamblea Nacional del PANAL, se reeligió como presidente a Luis Castro Obregón, además de la renovación de los 400 consejeros.  Clausurado el acto y al término del convivio arribaron a las instalaciones de la asamblea el Gobernador José Calzada; el dirigente del PRI, Tonatiuh Salinas y el presidente de San Juan del Río, Fabián Pineda. El Gobernador se dijo orgulloso de haber ido juntos (PRI y PANAL) hace 5 años a buscar el Gobierno del Estado de Querétaro, “y seguimos juntos. (Plaza 
de Armas 1 y 3. Primer párrafo, en a.m. 3-Reforma) 
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VAN JUNTOS PRI-PANAL Los partidos Revolucionario Institucional y Nueva Alianza confirmaron su coalición rumbo a los comicios de próximo año por voz de Abel Espinosa, coordinador regional del PANAL, y de Tonatiuh Salinas, dirigente estatal de PRI, quienes coincidieron que, igual que hace 5 años, ambos son hoy aliados en "proyecto común". Espinosa Suárez recordó las coincidencias que tuvo hace 5 años su partido con José Calzada, presente ayer en la sesión extraordinaria de Consejo Nacional del PANAL, para conquistar los votos para la gubernatura de Querétaro.  Con imagen de Abel Magaña. (Diario de Querétaro 1-A. Sin imagen de Abel Magaña, en a.m. 6-A) 
 
INMINENTE ALIANZA ENTRE PRI Y PANAL El Gobernador José Calzada fue invitado de lujo en la Asamblea Nacional de PANAL en San Juan del Río donde Luis Castro Obregón y Tonatiuh Salinas dejaron entrever visos de alianza entre el PRI y el PANAL. (Noticias 1-A) 
 
VE NUEVA ALIANZA “AMPLIAS POSIBILIDADES” El líder nacional del PANAL, Luis Castro Obregón, declaró que existen amplias posibilidades de repetir en 2015 una coalición con el PRI en Querétaro. Subrayó que eso dependerá de los resultados que entregue el actual gobierno encabezado por José Calzada Rovirosa, quien ha mostrado un buen desempeño. (Diario de 
Querétaro 3-A y a.m. 6-A) 
 
SESIONÓ DURANTE 2 DÍAS EL PANAL EN SAN JUAN Ayer, el PANAL llevó a cabo la clausura de la XXXI Asamblea Extraordinaria del Consejo Nacional, con la presencia de su dirigente, Luis Castro, quien explicó que en este encuentro se tomaron importantes decisiones sobre la vida política del partido. En la clausura estuvo presente el Gobernador José Calzada. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
FOTO-NOTA “LA DE ABAJO” Es un hecho. Mientras se reunían en San Juan, anuncios espectaculares presentaban la inminente alianza PRI-PVEM Panal para el 2015. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
FOTO-NOTA “PUBLICAN PARTIDOS ESPECTACULAR CONJUNTO” El PRI, el PVEM y el PANAL develaron un anuncio en el que defienden la declaratoria como área natural protegida de Peña Colorada. El mensaje está firmado por los grupos legislativos de dichos partidos y acompañado de sus logotipos. (a.m. 1-A) 
 
FOTO-NOTA Aunque la alianza aún no es formal, en espectaculares ya se ve que el PRI va con PANAL y PVEM. (Plaza de 
Armas 3) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
PREMIA SANDRA ALBARRÁN A “PEQUEÑOS COCINEROS” La Presidenta del Patronato del Sistema DIF, Sandra Albarrán, entregó premios a los ganadores del concurso “Pequeños Cocineros”, organizado por el Voluntariado de este organismo. Al hacer un reconocimiento al Voluntariado, destacó que son esposas de los Secretarios y del personal que trabaja con el Gobernador. (Diario de Querétaro 1-A y 2-A, Noticias 1-A y 2-A, Plaza de Armas 12 y El Universal Querétaro 8-A) 
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ANIMADA JORNADA DE SOLUCIONES EN ESCOBEDO La Jornada Soluciones a Domicilio llegó a La Lira, municipio de Pedro Escobedo. (Noticias 5-A)  
 
HABRÁ 17 “PUEBLOS MÁGICOS” MÁS: MSF En el marco del día mundial de turismo, se darán a conocer los nuevos lineamientos para aspirar a ser pueblo mágico, por lo que el estado de Querétaro ya tiene listos los expedientes de los municipios de Colón, San Joaquín y Amealco, informó el Secretario de Turismo, Mauricio Salmón Franz, quien recordó que en el país se abrirán 17 lugares más como pueblo mágico, para pasar de 83 a 100. (Noticias 8-A)  
BRINDA RAPIDEZ AEROPUERTO DE QUERÉTARO El año pasado, el AIQ cerró con una cifra de 314 mil pasajeros, así, la entidad se ha convertido en punto estratégico de enlace de vuelos, lo que ha contribuido a evitar el congestionamiento del AICM y el tiempo que implica.  Asimismo, el flujo de transporte de carga ha incrementado en 560%. (El Universal Querétaro 9-A) 
 
CONCLUYE COLECTA ESTATAL PARA BCS Con un total de 17 toneladas de víveres concluyó en el estado de Querétaro la colecta de apoyo para los damnificados por el huracán “Odile”. La colecta fue organizada por el Sistema Estatal DIF, la delegación federal del IMSS en el estado y el IQM. Jorge López Portillo, Secretario de Gobierno, agradeció a los queretanos la muestra de solidaridad al superar las expectativas. (Plaza de Armas 3)  
DISFRUTAN DE LA HISTORIA En la inauguración de la Ambientación de la Celda de Maximiliano, en el Museo de la Restauración de la República, estuvieron presentes el Gobernador José Calzada, con su esposa Sandra Albarrán. También asistieron, la directora del IQCA, Laura Corvera; el Secretario de Educación, Fernando de la Isla, entre otros. (El Universal Querétaro 4-D) 
 
ENTREGAN TÍTULOS PROFESIONALES A NUEVOS LAUDEROS Durante la ceremonia, la Directora del IQCA, Laura Corvera, felicitó a los que concluyeron sus estudios. (Diario de Querétaro 1-F) 
 
“OBRAS PRIMIGENIAS” En la inauguración de la exposición colectiva “Obras Primigenias” de la Colección de Donadores del Museo de Arte de Querétaro, se destaca la presencia de Juan Antonio Isla y Laura Corvera. (Diario de Querétaro 1-C) 
 
CAMPAÑA “SOY DONADOR Y SE LO DIGO AL MUNDO” Dicha campaña es realizada por el Centro Estatal de Transplantes de Querétaro. (Noticias 8-A y El 
Universal Querétaro 9-A) 
 
FRONTERA CON MICHOACÁN ES LA DE MAYORES RIESGOS Así lo reveló el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, al hablar de temas de seguridad y en particular, del operativo Querétaro Seguro. Indicó que los trabajos para frenar los robos de PEMEX han permitido detectar que gente de la empresa ha estado inmiscuida en los atracos. Recordó que en lo que va del año suman 37 las tomas clandestinas clausuradas. (Diario de Querétaro 1-A y Plaza de Armas 3) 
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PROVECHOSO “ENCUADRAR” A JÓVENES PARA EL SERVICIO MILITAR: JOLOPO Así lo aseveró el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado en el marco de la ceremonia de bienvenida de los conscriptos de Guanajuato, Michoacán y Querétaro que integran el 3er Escalón de Adiestramiento de la 12ª Compañía del Servicio Militar Nacional. Señaló que el servicio les abre oportunidades de empleo, además que Gobierno revisa sus expedientes para que, de ser conveniente incorporarlos; situación que se ha platicado con el Capitán Adolfo Vega Montoto y el Procurador Arsenio Durán, para que los consideren. (Diario de Querétaro 3-A, Noticias 1-A y Plaza de Armas 3) 
 
LISTOS LOS MARATONISTAS Finalizaron los entrenamientos gratuitos para el 4º Maratón Querétaro. Pedro Hernández Solorio, Director del INDEREQ, explicó que ya se tiene todo organizado y se esperan 18 mil participantes. (Noticias 5-C) 
 
LANZAN CONVOCATORIA La Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, a través del Sistema Nacional de Cultura Física y Deporte y el INDEREQ, convocan al Premio Estatal del Deporte 2014. Este premio será entregado en el marco del desfile de la Revolución Mexicana, para que los galardonados reciban sus premios de manos del Gobernador José Calzada. (Diario de Querétaro 6-D) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
INSISTIRÁ EL PAN EN GANAR ESPACIO EN LA MESA DIRECTIVA: VEGA El PAN buscará tener participación, tanto en la Mesa Directiva como en la Junta de Concertación Política dentro del Congreso Local, reveló el diputado, Guillermo Vega. (Plaza de Armas 5. Con mención que será el próximo lunes cuando se retomen las negociaciones, en a.m. 6-A) 
 
GALVÁN QUIERE PRESIDIR CONGRESO El Coordinador de Nueva alianza, Jesús Galván, señaló que existe interés de su bancada para presidir la Mesa, sin embargo, también estaría listo para dar su voto, en caso de que no encuentre el espacio para el PANAL. (Diario de Querétaro 4-A) 
 

MUNICIPIOS 
 
ES NECESARIA VISIÓN DEL MAGISTERIO El regidor titular de la Comisión de Educación y Cultura en San Juan del Río, Servando Miranda Aranda, aseguró que mientras la educación sea dirigida en el estado por políticos y no por maestros, se carecerá de un panorama veraz sobre la realidad que vive Querétaro en este rubro. Refirió que quien dirige USEBEQ es una persona que llegó por cuestiones políticas y en gobierno federal es la misma situación. (a.m. 10-A) 
 
PREVÉ ORTIZ CONCORDIA Y DEMOCRACIA EN LA UAQ El Secretario de Gobierno, Mauricio Ortiz, avaló la labor del rector de la UAQ Gilberto Herrera, y confía en que la institución se caracterizará por un proceso electoral en concordia y democracia. (Diario de 
Querétaro 12-A) 
 
INFORMACIÓN SOBRE VIVIENDA LLEVA SEDATU A PEDRO ESCOBEDO Dicho evento fue encabezado por el delegado federal, Hugo Cabrera Ruiz, en compañía de Julio Ramírez, representante del IVEQ. (Noticias 8-A) 
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DESTINA HUIMILPAN 16 MDP A PREVENCIÓN Y SEGURIDAD Lo anterior en lo que va del año, expuso la alcaldesa de Huimilpan, María García. (Noticias 2-A) 
 
CONCLUYE CONGRESO NACIONAL DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, encabezó la clausura del Primer Congreso Nacional de Participación Ciudadana, donde agradeció a los ciudadanos por nutrir este ejercicio inédito en el país. En la ceremonia, en representación del Gobierno Federal, el presidente del Consejo Consultivo Ciudadano del estado de Hidalgo, Esteban Ángeles Cerón, refirió que la participación de todos fortalece la transparencia y cultura política en México. (Diario de Querétaro 1-A y 4-A y El Universal Querétaro 1-A y 4-A) 
 
VOZ A CIUDADANOS Con la conferencia “El Papel de la Mujer en los Medios de comunicación en la Participación Ciudadana”, de la periodista Adela Micha, quien destacó la importancia de las redes sociales para dar voz a la ciudadanía, fue clausurado el Primer Congreso de Participación Social en Querétaro. El alcalde Roberto Loyola Vera, quien encabezó la clausura, aseguró que sin la participación de la ciudadanía, motor que mueve todo, no se podría lograr nada en el gobierno. (Noticias 1-A y 2-A y Plaza de Armas 1 y 11. Sólo Adela Micha, en Noticias 2-A, 
Plaza de Armas 11 y El Universal Querétaro 4-A) 
“FUEGO AMIGO/MICHA Y LOS LOYOLA” Por Adela: Roberto Loyola Vera y su esposa Lucy Huber caminaron por el Centro histórico con la periodista Adela Micha, acompañados de Luz María Loyola Huber, rumbo al Teatro de la Ciudad, donde la conductora disertó sobre participación ciudadana. (Plaza de Armas 1 y a.m. 3-A) 
 
EXITOSO FESTIVAL DE LA COCINA QUERETANA Más de 3 mil personas disfrutaron del Festival de la Cocina Queretana 2014, celebrado este sábado en el Jardín Guerrero, evento que congregó lo mejor de la gastronomía típica de los 18 municipios del estado, informó el presidente municipal, Roberto Loyola. (Diario de Querétaro 2-A, Noticias 5-A, El Universal 
Querétaro 1-A y 7-A) 
 
LOMA DEL CHINO RECIBE A “FUERZA CIUDADANA” LO ANTERIOR EN SANTA ROSA JÁUREGUI. (DIARIO de Querétaro 12-A, Noticias 5-A y El Universal 
Querétaro 4-A)  
INAUGURAN ACADEMIA El presidente municipal Roberto inauguró la Academia de Futbol “Alfredo Talavera”. (Diario de Querétaro 6-D, Noticias 5-C, Plaza de Armas 1-Ráfagas y El Universal Querétaro 7-A y 4-C) 
 
AVANZA FOTOCREDENCIALZIACIÓN DE FRANELEROS: M. ORTIZ PROAL Lo anterior gracias al diálogo respetuoso con las organizaciones que aglutinan a la gente que se dedica a esta actividad, afirmó el secretario de gobierno municipal, Mauricio Ortiz Proal. (Noticias 5-A) 
 
SE REFORZARÁ LA SEGURIDAD EN EL CENTRO CÍVICO: JLAR El regidor José Luis Aguilera, aseguró que se incrementará la vigilancia y medidas de seguridad por los ciudadanos, el personal, funcionaros y regidores que acuden al Centro Cívico, luego de la reunión que sostuvo con el secretario de gobierno del municipio de Querétaro, Mauricio Ortiz Proal. (a.m. 4-A) 
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EMPRESAS DE PUBLICIDAD BUSCARÁN AMPARO VS LEY Algunas empresas que ofrecen publicidad móvil buscarán ampararse contra el Reglamento de Imagen Urbana aprobado en sesión de Cabildo del Ayuntamiento de Querétaro. (a.m. 2-A) 
 
APRUEBAN VALETS OBLIGACIÓN DE SEGUROS Las empresas que ofrecen el servicio de valet parking, están de acuerdo en que se les exija contar con un seguro de daños o pérdidas, y que esto brindará seguridad a los clientes. (a.m. 2-A)  

INFORMACIÓN GENERAL  
COLOCA NAFIN 8 MIL MILLONES DE PESOS Lo anterior hasta agosto, en el estado de Querétaro, informó el representante de NAFIN, José Luis García Haro. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
REALIZAN JÓVENES DE LA CMIC 19 OBRAS CON 50 MDP Lo anterior al cierre de este tercer trimestre del año, las cuales, 17 son por parte de Gobierno del Estado y 2 por la SCT, informó la actual presidente de los jóvenes de la CMIC, Alejandra Vega Reyes. (Noticias 8-A) 
 
AL ALZA CRÉDITOS PARA MEJORAR VIVIENDAS Lo anterior de acuerdo a la CONAVI, en su reporte mensual del Programa Anual de Financiamiento para la Vivienda. (Diario de Querétaro 12-A)  
 
CELEBRAN DÍA DEL TURISMO CON DIFUSIÓN DE LA CIUDAD Inició el Rally Aventúrate por Querétaro, el cual es organizado por la Secretaría de Turismo del Estado y en el que participaron estudiantes de la UAQ. Lo anterior en el Día Mundial del Turismo. (El Universal 
Querétaro 8-A y Noticias 5-A) 
 
TURISMO, CRUCIAL PARA LAS ECONOMÍA: BALOOK Así lo destacó la representante de las Comunidades Extranjeras, Linda Balook, durante la celebración del Día Internacional del Turismo, en compañía del alcalde de Amealco, Gilberto García Valdéz. (Noticias 5-A) 
 
ALERTAN AUTORIDADES POR PASO DE HURACÁN ‘RACHEL’ Además de lo anterior, el Servicio Meteorológico Nacional, pronostica lluvias fuertes (de 25 a 50 mm) en sitios de Querétaro. (El Universal Querétaro 12-A) 
 
DAN DE ALTA AL RECTOR GILBERTO HERRERA Se reincorporará a sus actividades universitarias mañana, confirmó el departamento de Comunicación Social de la UAQ. (Diario de Querétaro 10-A. Con mención de José Calzada Rovirosa y Jorge López Portillo, en 
Plaza de Armas 3) 
 
ALCANZAN EXCELENCIA 18 EGRESADOS DE UAQ Lo anterior en el Examen General de Egreso de la Licenciatura, aplicado por el CENEVAL, correspondiente al periodo enero-junio 2014. (Diario de Querétaro 10-A) 
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DESTACA PROGRAMA DE PENSIONADOS SUPAUAQ La UAQ a través del SUPAUAQ clausuró el segundo año de actividades del Programa de Atención Integral para Maestros en Proceso de Jubilación, Jubilados y Pensionados del Alma Máter. El secretario general del sindicato, Ángel Balderas Puga, señaló que el programa es referente nacional, pues diversas agrupaciones de otras universidades han solicitado su estructura con el propósito de instaurarlo. (Noticias 3-A y El 
Universal Querétaro 4-A) 
 
FOTO NOTA “TRIUNFO INTERNACIONAL” El joven Pablo Meré Hidalgo, obtuvo el primer lugar en la Olimpiada Iberoamericana de Matemáticas; después de este logro el joven queretano espera representar a México en el Mundial de la materia. (Noticias 1-A y a.m. 2-A) 
 
PERSONAJES DE LA VIDA COTIDIANA DE QUERÉTARO Mediante el trabajo de investigación y redacción desarrollado por un grupo de cronistas, periodistas e historiadores, el gobierno del estado concretó la edición del libro “Querétaro en el siglo xx. Personajes de la vida cotidiana”, donde se compendia la semblanza de dos centenares de queretanos que dejaron huella en el periodo más reciente de la historia local. (a.m. 9-A) 
 
ESPERA CNCH LA LISTA DE SUS BENEFICIARIOS La primera semana de octubre, será cuando la Coordinación de la Cruzada Nacional contra el Hambre en Querétaro, dé a conocer el nombre de los 3 mil ciudadanos sanjuanenses que durante el semestre pasado se encuestaron para obtener su tarjeta “PAN Sin hambre”, explicó Paulina Escobedo (sic). (a.m. 10-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” El director de la Facultad de Bellas Artes de la UAQ, y aspirante a la rectoría de la misma, Vicente López, solicitó a sus amigos a través de Facebook, evitar postear y comentar en su muro cualquier cosa relacionada con la elección a rector. El alcalde Roberto Loyola, aguantó críticas hacia la autoridad y tomaba nota para su seguimiento, durante la última conferencia del Congreso de Participación Ciudadana.  Durante la ponencia de la periodista Adela Micha, sobre los medios y la participación social, comenzaron a “brotar” quejas sobre temas como el servicio de transporte público y otras inquietudes. Ante esto, antes de dar por clausurados los trabajos, el alcalde reconoció la importancia de estos foros, donde se pueden expresar los ciudadanos, y los invitó a involucrarse en las tareas de gobierno para hacer de la capital, una mejor ciudad. Se destaca la muestra gastronómica queretana que la secretaría de Desarrollo Económico municipal organizó. El Gobernador José Calzada, se mostró cordial al reunirse con la cúpula del PANAL a nivel nacional en San Juan del Río. Calzada no pasa por alto que al igual que los verdes, el partido de los maestros, demostró su apoyo cuando el entonces senador con licencia se convirtió en candidato de unidad en el PRI para la gubernatura del estado. Ayer se congregaron y el Mandatario, junto al líder priísta, Tonatiuh Salinas, acudió al encuentro cordial con su dirigencia, a cargo de Luis Castro y sus presidencias estatales. En dicho encuentro se pudieron haber sentado las bases de alguna posible alianza rumbo al 2015. Por otro lado, el ex dirigente nacional del PAN, Luis Felipe Bravo Mena, presentó ante la militancia panista su libro “Acción Nacional, Ayer y Hoy”, instalado en un stand en la entrada del evento del 75 aniversario del blanquiazul. Sobre la política local dijo que Querétaro está listo para la transición. Comunicó que en las calles del país se decía que este estado será recuperado por su partido. Afirmó que Ricardo Anaya y Francisco Domínguez son grandes esperanzas para el futuro del panismo.  (El Universal Querétaro 2-A) 
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COLUMNA “BRUJERÍAS” Por Coco Ontiveros  Destaca que ante el Gobernador José Calzada, el presidente municipal Roberto Loyola y el rector de la UAQ, Gilberto Herrera, tomó protesta como nuevo presidente de la FEUQ, Javier González. Coco Ontiveros se refiere al brindis de honor del 1er Congreso Nacional de Participación Ciudadana, en la “Vecindad de Agua Limpia”, el pasado 24 por la noche. (Noticias 6-E) 
 
EDITORIAL “DEMOCRACIA” Se clausuró ayer el Primer Congreso de Participación Social en el que se alentó como esencia democrática el papel activo y organizado que debe tener la sociedad para que la autoridad pueda tomar las mejores decisiones. En el evento, el presidente municipal Roberto Loyola, puntualizó que los verdaderos expertos, son los ciudadanos. Quedó en claro: no podrá haber nunca buen gobierno si no se escucha al ciudadano. En ello está la esencia de la democracia. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL “RETOS” El PAN en Querétaro realizó ayer el Encuentro cuyo eslogan fue “Unidos para ganar”. Hoy se han reunido en un encuentro en el que fueron llamados a cerrar filas,  ser generosos, a retomar anhelos y a volver a cerrar filas y para recordar, en boca de su presidente estatal, José Luis Báez, que el PAN nació en línea paralela a la escuela de formación cívica, la brega de eternidad, la filosofía doctrinaria, la solidez estatutaria y la participación electoral, líneas análogas que deben unirse cuando los retos futuros exigen entereza y cohesión interna. Durante mucho tiempo el PAN pareció encerrarse en ilusiones de “fortaleza asediada” poco dispuesta al diálogo y al reconocimiento “del otro”, como interlocutor con capacidad y disposición a la armonía. Ese tiempo lo dejó ya atrás. Ahora toca quizá, al igual que en los demás partidos, incidir más en la civilidad, en la madurez política, en la capacidad para formar con integridad a sus militantes, y en el empeño de proponer candidatos con sabiduría, experiencia y conocimiento de la realidad. Ojalá así sea. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “ACONTECER POLÍTICO” Por José Luis Camacho Vargas  Comenta que en la Cámara de Senadores se suscitó un debate acerca de replantear la conveniencia de la visita que el Presidente Enrique Peña Nieto hará a las instalaciones del Senado el próximo Martes, a invitación que el representante de la Cámara hizo al Primer Mandatario para clausurar el seminario sobre el federalismo y la Unión Nacional de México. Quienes estaban en contra argüían que recibir al Presidente de todos los mexicanos en la casa del federalismo era demasiado honor y pleitesía.  Al respecto, resalta la actuación que tuvo en ese momento el senador por Querétaro, Enrique Burgos García, quien con su intervención en tribuna zanjó la discusión y dejó en claro cuál debe ser el espíritu democrático y republicano que debe privar en la casa del pacto federal en México. Demostró el por qué sus compañeros lo eligieron como vicepresidente durante el primer año de la LXII Legislatura y ahora se desempeña como el presidente de una de las comisiones que mayor conocimiento, capacidad y talento requieren como lo es la de Puntos Constitucionales, Enrique Burgos fue factor de unidad, concordia y visión a futuro. El senador Enrique Burgos honró a los Presidentes de México y con ello, sin ser su objetivo, honró al Senado de la República y a cada uno de sus integrantes. (Diario de Querétaro 6-B) 
 
COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” Sobre el “Anuario Económico Municipal 2014”, presentado por el alcalde Roberto Loyola, presenta varios puntos y asegura que será fundamental que el próximo gobernante de la capital queretana siga los pasos que 
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ha dado el actual Roberto Loyola. No importa si sus titulares son del mismo partido o no. Destaca que el Congreso local acaba de aprobar la letra del Himno del Estado de Querétaro, escrito por el maestro Luis Olvera Montaño y José Maldonado. En el PAN, el 30 de septiembre es el último día que tienen los que ejercen como dirigentes de este partido para participar en la contienda por una candidatura.  Si Ricardo Anaya no declina a su cargo en el partido, entonces en el PAN y en todo Querétaro, tendremos certeza de quién será su candidato a Gobernador. También para Beatriz Marmolejo es “Día D”.  Ayer, a convocatoria del presidente estatal del PAN, José Luis Báez, los azules realizaron una reunión para refrendar la unidad partidista, pero, fundamentalmente, como una especie de acto de inicio de actividades rumbo a las elecciones de 2015. En el PRI también se incrementan los movimientos rumbo al primer domingo de junio 2015. A media semana, el presidente del PRI, Tonatiuh Salinas, se reunió en San Juan del Río, con priístas que tienen en común las ganas de ocupar una postulación comicial. La CNC anunció abiertamente el inicio de sus movilizaciones en vistas a la elección. En la semana venidera se confirman movimientos tendientes a reforzar algunas candidaturas.  Para los partidos políticos llegó la hora para que se formen los bandos que contenderán en la próxima elección. Por ello, los partidos con mayor peso electoral buscan a las cofradías menores para solicitarles que se unan a su bloque, pues el PAN no quiere ir solo a la lucha electoral. Empezaron las mesas de trabajo entre el dirigente del PAN, José Luis Báez y el dirigente del MC, José Luis Aguilera Ortiz, quien aseguró una posible alianza inédita.  En el PRI sus escuderos tradicionales en las últimas campañas electorales el PVEM y el PANAL, serán de nueva cuenta quienes conformen un bloque, y vayan a buscar cargos de la provincia, e incluso, como ya sucedió con el actual Gobernador José Calzada, también buscarán refrendar como aliados la candidatura más importante que estará en juego en estos comicios.  Parece que esta unión está amarrada especialmente en Corregidora, donde Ricardo Astudillo abandera una coalición PRI-PVEM. Los que parecen empecinados en acudir en solitario a la batalla electoral, son los partidos de izquierda: PRD, MORENA y PT.  Por otro lado, se refiere a la fractura en el interior de Movimiento Ciudadano, que se originó cuando Marco Antonio León Hernández intentó competir con su compadre José Luis Aguilera Ortiz, por la dirigencia del partido. Sumada a esta fractura, hace poco vino la encabezada por Sergio Razo, líder del Frente Popular Francisco Villa y quien durante años fue utilizado por el MC para organizar marchas y apoyar a este partido.  Ahora parece ser que no le agradaron los términos en los que estaba trabajando con los dirigentes del partido naranja y optó por alejarse y armó un escándalo en las oficinas del regidor, José Luis Aguilera, lo que desembocó en que la administración capitalina le otorgara una escolta policial y solicitará a elementos de la Guardia Municipal en las sesiones de cabildo.  En otro tema, dice que el reglamento que busca establecer que los anuncios publicitarios en automóviles fueran prohibidos debió haberse operado con guantes de terciopelo, pero en realidad parece haber sido operado con torpeza lo que generó el rechazo de la COPARMEX y CANACO, y otros actores políticos.  Hubo quien pensó que había una intención oculta en prohibir lo anterior, justo cuando vienen las campañas electorales, pues algunos precandidatos ya regalan estampas. Finalmente el titular de SEDESU municipal, Ramón Abonce, dio marcha atrás a la medida y señaló que sancionará a quienes lucren pidiendo una compensación económica a cambio de portar los mencionados gallardetes.   (a.m. 1-A) 
 
COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Por Juan Antonio del Agua  Comenta que en camino a su posible postulación como candidato del PRI a la alcaldía de Querétaro, Ernesto Luque asumirá la presidencia de la Fundación Luis Donaldo Colosio en la capital. (Plaza de Armas 1) 
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CARTÓN “CHACUACO” Rubén dibuja a un hombre, sentado en el escritorio de “CONAGUA”, fumando un gran cigarrillo que asciende haciendo zigzag. Enfrente está un hombre que observa el humo, tapándose la boca. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
CARTÓN “PERFORADORES CLANDESTINOS” Kemchs dibuja un tanque de “PEMEX” sobre el cual se encuentra una rata que enrosca su cola como taladro a punto de perforar el recipiente. (El Universal Querétaro 10-A) 
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